

Die Waise.

„Selig sind die Trauernden: denn sie werden getröstet werden.“

Matth. 5, 5.

Es war eine kalte, helle Winternacht; der Mond beleuchtete mit seinem Silberscheine eine alte Dorfkirche in Shropshire; zahllose Sterne glänzten am klaren Himmel, die Zweige der Trauerweiden, welche über die stillen Wohnungen der Todten ihre dunkeln düsteren Schatten warfen, waren mit Reif bedeckt und der Schnee auf den einfachen Grabeshügeln strahlte wie im Glanze von tausend Edelsteinen. Die Landschaft bot einen traurig ernstern, schönen Anblick dar, der manches leichtfertige, genußsüchtige Herz, manche eitle Schöne, oder auch manchen